

## Dekan Fakultas Hukum Se-Indonesia Deklarasi Program MBKM



Dekan Fakultas Hukum Se-Indonesia Deklarasi Program MBKM

**UNIMALNEWS | Jakarta** - Dalam rangka pelaksanaan Program Merdeka Belajar-Kampus Merdeka (MBKM), Dekan Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh, Prof Dr Jamaluddin bersama Dekan Fakultas Hukum Perguruan Tinggi Negeri (PTN) se-Indonesia yang tergabung dalam Badan Kerja Sama (BKS) melakukan deklarasi program MBKM.

Deklarasi tersebut sebagai upaya mengembangkan pendidikan hukum di Perguruan Tinggi, meningkatkan kualitas mahasiswa, dan menyiapkan lulusan Fakultas Hukum di Indonesia untuk menjadi pribadi yang beretika, tangguh, berwawasan luas, menguasai ilmu hukum dan ilmu pengetahuan lainnya, serta menjadi pemimpin masa depan bangsa yang unggul.

Deklarasi yang berlangsung di Depok, Jumat (17/3/2023) tersebut berisikan komitmen bersama terkait kesediaan dan berusaha dengan sungguh-sungguh untuk menyelesaikan program MBKM.

Prof Jamaluddin kepada Unimalnews, Minggu (19/3/2023) menyampaikan, kegiatan ini juga mendukung pelaksanaan kerja sama antar Fakultas Hukum se-Indonesia untuk melaksanakan program MBKM. Nanti mahasiswa dari Fakultas Hukum yang tergabung dalam BKS Dekan PTN akan melakukan pertukaran mahasiswa. Kemudian, membuka kesempatan bagi mahasiswa yang tergabung dalam BKS Dekan PTN untuk melakukan magang pada lembaga yang berada pada PTN masing-masing.

“Disamping itu, juga membuka kesempatan bagi mahasiswa dari Fakultas Hukum yang tergabung dalam BKS Dekan Fakultas Hukum PTN untuk terlibat dalam penelitian atau pengabdian masyarakat yang diadakan oleh dosen dari PTN masing-masing,” katanya.

Dalam waktu enam bulan setelah deklarasi tersebut dilakukan maka akan dituangkan dalam kesepakatan perjanjian bersama yang melibatkan lebih dari dua PTN yang tergabung dalam BKS Dekan Fakultas Hukum PTN.

“Deklarasi ini merupakan komitmen dan langkah baik supaya program MBKM segera terwujud sehingga menghasilkan mahasiswa yang unggul serta mampu bersaing di tingkat nasional dan internasional,” imbuh Prof Jama.

Deklarasi dibacakan oleh ketua BKS Fakultas Hukum PTN, Dr Edmon Makarim LLM (Dekan Fakultas Hukum Universitas Indonesia), yang didampingi oleh sekretaris Iman Prihandono PhD (Dekan Fakultas Hukum Universitas Airlangga) dan Bendara Dahliana Hasan PhD (Dekan Fakultas Hukum Universitas Gadjah Mada), serta Pengurus Wilayah Barat, Tengah dan Timur. Setelah deklarasi dilakukan, masing-masing dekan yang tergabung dalam BKS Fakultas Hukum Se-Indonesia menandatangani deklarasi tersebut.[tmi]

**Tanggal:** 19 March 2023

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Hukum Unimal](#),